

知床の窓から見えるもの

2023年3月27日（月曜日）

「早くも4月ですね」

皆様はじめまして。ではない方も沢山いらっしゃるかと思いますが、今回担当させて頂くのは地元出身の看護師Uでございます。社会人になってからしばらく地元をはなれておりましたが、現在は主婦業をしつつ僻地医療を毎日楽しく学んで過ごしております。

早くも4月ですね。もう桜前線真っ只中。…のはずですが羅臼町はというと…。

先日実家の前浜で撮影した流氷ですが…しきつめ状態です。1月から6月まで羅臼町はウニ漁の時期で、今は小さな船のたも取り漁なのですが…。舟…出れませんよね（涙）。でも景色は美です。

と、そんな感じで急にウニ丼が食べたくなったので町のおすし屋さんに行ってみりました！贅沢な1日しちやいました。（もちろん物撮りは大将の了承を頂いております）。都会で食べるとめちゃくちゃお高いですよ！ネットで見てもお目目が飛び出るようなお値段ですが、破格とまではいかなくてもお財布に優しいお値段です。そしてなぜか漁が出ている、値段が下がっているなどなど情報が入ってきます。皆様移住はいかがですか？

と、勢いでめちゃくちゃ言っておりますが、さて、診療所のお話に戻りましょうか。ワタクシUは現在外来・病棟・透析室を兼務させていただいております。とはいえ透析室に関しては配属されてまだ2年。未熟ですが臨床工学技師（通称MEさん）とスタッフとで協力し合っております。現在10名の患者様がおりまして状態が比較的安定されている方の維持透析を実施しています。ベッドは4床、午前午後と2部構成。実はMEさんは同じ法人内から1年ごとに交代で来てくれています。今年度お世話になったYさん。恵比寿様のような笑顔と優しい人柄で皆を支えていただき、ありがとうございました。大きな事故もなく無事次年度を迎えることができ、感謝いたします。

5月にはコロナも5類になる予定ですし、より明るい未来へ目を向けて頑張ります！

